

## Clubhaus-Bau auf der Zielgeraden

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Freitag, den 24. April 2009 um 16:54 Uhr -

---

Lieber Cricket-Freund!

Bei unserem Cricket-Clubhausbau befinden wir uns bereits auf der Zielgeraden und es ist wirklich wunderschön geworden. Viele neugierige Veldner, pilgern bereits jetzt auf den Cricket-Ground und beglückwünschen uns zu diesem gelungenen Neubau. Wir sind weit über der Rohbauphase, es sind bereits alle Türen und Fenster eingebaut, das Wasser ist angeschlossen, auch die elektrischen Leitungen sind verlegt, endgültiger Stromanschluss folgt in den nächsten Tagen, die Fassade mit Schuppen und Umkleideraum (konnte jetzt doch noch realisiert werden) sind fertig gemalt, die Innenräume schon mit Rigips-Platten ausgestattet. Wenn alles weiterhin so gut läuft, erscheint es als möglich, dass bereits in drei Wochen der Gastronomiebereich seine Pforten öffnet.

Derzeit beschäftigen wir uns mit den Innenausbauarbeiten, es müssen die Rigips-Platten gespachtelt werden, danach wird bereits ausgemalt und der Boden gelegt. Kommende Woche wird im Sanitär-Bereich der Estrich gelegt, eine Woche später könnte schon der Fliesenleger anrücken und im Anschluss daran auch die Sanitärausbauten beendet werden. Auch die Pflastersteine für Terasse, Schuppen und Umkleideraum werden kommende Woche verlegt.

Ich möchte mich auf diesem Wege ganz besonders bei allen bauausführenden Firmen für die professionelle, schnelle und kostengünstige Umsetzung bedanken. Es hat aber auch der Cricket Club Velden 91 mit seinen Mitgliedern und Freunden des Clubs nach derzeitigem Stand ca. 350 Arbeitsstunden beigesteuert, eine sehr beachtliche Anzahl, die sich wohl bis zum Endausbau auf weit über 500 Arbeitsstunden steigern wird.

Hier möchte ich mich im Besonderen bei Eric A. Holmes, Michi Waldher, Gamini Dewasurendra, unserem Captain Pauli sowie Mr. Wumsi und den vielen anderen indisch-österreichischen Mitarbeitern bedanken, welche wirklich jeden Tag mit mehreren Männern unser Projekt unterstützt haben. Weiters großen und herzlichen Dank den vielen Helfern aus dem Freundeskreis, im Besonderen Herbert Bürger, Arturo Franco und Walter Happe für ihre vielen unentgeltlichen Stunden. Besonderer Dank gilt aber auch der Damenriege mit Michaela Tschernitz, Sonja Bürger und Hermine Happe für die vielen Tage bei den Außenanstricharbeiten, beim Spachteln der Innenwände und vielem mehr.

Aber auch beim Sponsoring sind wir auf einem guten Weg, täglich kommen Puzzleteile dazu.

## Clubhaus-Bau auf der Zielgeraden

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Freitag, den 24. April 2009 um 16:54 Uhr -

---

So wird wohl die Inneneinrichtung unser Clubhaus-Budget, bis auf die Küche, welche wir neu einbauen werden, kaum belasten. Tische, Eckbank, Stühle, Kühlgeräte, Gartenaustattung, Lampen, Theke etc. bekommen wir entweder als Sponsoring geschenkt oder zu sehr günstigen Preisen.

Für die Bewirtung unserer Cricket-Gastronomie suchen wir freiwillige, die hier an den Spieltagen arbeiten möchten. Es wird in den nächsten Tagen auf unserer Homepage eine eigene Liste aufgelegt, in welcher sich Arbeitswillige eintragen können. Es ist unser Ziel, an allen Spieltagen geöffnet zu haben, es werden aber auch Geburtstagsfeiern etc. in unseren Räumlichkeiten angeboten werden.

Ich freue mich bereits auf die nächsten zwei bis drei arbeitsintensiven Wochen, möchte nochmals alle Clubmitgliedern bitten, sich nach ihren Möglichkeiten am Cricket-Clubhaus-Neubau zu beteiligen und freue mich bereits auf die Eröffnungsfeier und die vielen weiteren Feierlichkeiten in unserem neuen Heim.

Mit lieben Grüßen

Michael Tschernitz

:-